

Promotion – L’Ultra Jackpot

Période: Du 1er au 31 octobre 2025

Horaire: de 8h à minuit

Comment ça fonctionne :

- Les clients doivent jouer aux **machines à sous** avec leur **carte LYNX insérée et le client doit être actif, i.e. il doit avoir une session active avec mises.**
- Ils sont automatiquement admissibles aux tirages tant qu’ils sont **actifs et présents.**

Un **tirage électronique** aura lieu à chaque jour entre **8h et minuit**. Le tirage se fera à la plateforme WinSystem automatiquement.

- Le gagnant recevra automatiquement son gain de 10 000\$ sur sa carte LYNX.

Conditions :

- Avoir **18 ans ou plus**
- Être **membre du casino**
- Aucune inscription nécessaire
- **Prix de 10 000 \$** par jour sur toute la durée de la promotion.
- Prix remis en **argent sur la carte LYNX du client.**

Termes et conditions – Ultra Jackpot - Tirage aléatoire – 10 000 \$ par jour

Période de la promotion : Du 1er au 31 octobre 2025

Heures : Tous les jours de 8h00 à minuit

Lieu : Casino du Grand Royal Wôlinak

1. Admissibilité

- La promotion est ouverte à toute personne âgée de **18 ans ou plus**, détenteur/trice d’une **carte de membre LYNX valide du Casino.**
- Les employés du Casino du Grand Royal Wôlinak ainsi que toute personne domiciliée à la même adresse ne sont **pas admissibles.**

- Les personnes faisant l'objet d'une auto-exclusion ou d'une interdiction de jeu ne peuvent participer.

2. Modalités de participation

- Les participants doivent **insérer leur carte de membre dans une machine à sous, misez un minimum de 1\$ par tour et être actifs pendant les heures du tirage**, i.e. entre 8h00 et minuit.
- Un tirage **aléatoire électronique** sera effectué durant la journée.
- Pour être sélectionné, un joueur doit être **actif au moment du tirage**, i.e. en jeu avec la carte insérée et avoir misé.
- Un participant **doit être présent** sur les lieux pour être éligible à réclamer le prix.

3. Prix

- Le prix à remettre durant la période promotionnelle est de **10 000 \$ par jour**.
- Les prix seront être remis en **argent sur la carte LYNX** du client.

4. Procédure du tirage

- À chaque tirage, un système informatique sélectionne **au hasard** un participant actif.
- Le gagnant doit être sur place et être actif aux machines à sous.
- En cas d'absence ou d'inadmissibilité du gagnant, un **second tirage** peut être effectué.
- Une **pièce d'identité valide avec photo** et la carte de membre LYNX sont requises pour réclamer un prix.

5. Conditions générales

- Une **activité de jeu avec carte insérée** est nécessaire pour être sélectionné.
- Les prix ne sont **pas transférables** et ne peuvent être échangés contre d'autres biens ou services, sauf si autorisé par le Casino.
- Le Casino se réserve le droit de **modifier, suspendre ou annuler** la promotion en tout temps, avec ou sans préavis.
- Le Casino se réserve le droit de disqualifier tout participant soupçonné de fraude, de tricherie ou de comportement inapproprié.

6. Consentement

- En acceptant un prix, le gagnant autorise le Casino à utiliser son **nom, image ou photographie** à des fins publicitaires, sans rémunération additionnelle.

7. Responsabilité

- Le Casino du Grand Royal Wôlinak ne peut être tenu responsable en cas de **problème technique**, d'erreur d'impression ou de défaillance du système.
- Les décisions de la direction concernant cette promotion sont **finales et sans appel**.

Promotion – The Ultra Jackpot

Promotion Period: October 1 to 31, 2025

Hours: 8:00 AM to Midnight

How It Works:

- Guests must play slot machines with their **LYNX card inserted**, and must be **actively playing**, i.e., have an active session with wagers.
- They are **automatically eligible** for the draws as long as they are **active and present**.
- An **electronic draw** will take place **daily between 8:00 AM and midnight**. The draw will be conducted automatically via the **WinSystem platform**.
- The **winner will automatically receive a \$10,000 prize** credited to their **LYNX card**.

Conditions:

- Must be **18 years or older**
- Must be a **casino member**
- **No registration required**
- **\$10,000 prize awarded each day** during the promotion period
- Prize is **paid in cash** via the customer's **LYNX card**

Terms and Conditions – Ultra Jackpot – Random Draw – \$10,000 per Day

Promotion Period: October 1 to 31, 2025

Hours: Daily from 8:00 AM to Midnight

Location: Casino du Grand Royal Wôlinak

1. Eligibility

- Open to individuals aged **18 years or older** holding a **valid LYNX membership card** from the Casino.

- **Employees** of the Casino du Grand Royal Wôlinak, as well as individuals **living at the same address**, are **not eligible**.
- Persons who are **self-excluded** or **banned from gaming** are not permitted to participate.

2. How to Participate

- Participants must insert their **membership card** into a **slot machine**, wager a **minimum of \$1 per spin**, and be **actively playing** during the draw hours (8:00 AM to midnight).
- A **random electronic draw** will be conducted each day.
- To be selected, the player must be **active at the time of the draw**, i.e., playing with the card inserted and placing bets.
- The participant **must be physically present** at the casino to be eligible to claim the prize.

3. Prize

- The prize during the promotional period is **\$10,000 per day**.
- Prizes will be awarded in **cash** credited to the customer's **LYNX card**.

4. Draw Procedure

- At each draw, a computer system will **randomly select** an **active participant**.
- The winner must be **on-site** and **actively playing on a slot machine**.
- In case the selected winner is **absent or ineligible**, a **secondary draw** may be conducted.
- A **valid photo ID** and the **LYNX membership card** are required to claim the prize.

5. General Conditions

- You must be **actively playing with your LYNX card inserted** to be eligible.

- Prizes are **non-transferable** and cannot be exchanged for other goods or services, unless authorized by the Casino.
- The Casino reserves the right to **modify, suspend, or cancel** the promotion at any time, with or without notice.
- The Casino reserves the right to **disqualify any participant** suspected of fraud, cheating, or inappropriate behavior.

6. Consent

- By accepting a prize, the winner **authorizes the Casino** to use their **name, image, or photograph** for promotional purposes, **without additional compensation**.

7. Liability

- The Casino du Grand Royal Wôlinak is **not responsible** for technical problems, printing errors, or system failures.
- **Management decisions** regarding this promotion are **final and binding**.